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Abstract (en)
[origin: US4832795A] The invention relates to a coke dry cooling chamber with vertical outer walls constructed as cooling walls and parallel vertical
cooling walls positioned in the cooling chamber, with supporting walls running crosswise to them. Pursuant to the invention, the cooling walls and
supporting walls taper as they descend and the different coke cooling shafts created by them correspondingly broaden as they descend. A particular
embodiment of the invention provides that diaphragm pipe walls constructed as cooling walls are equipped with flat outer abrasion plates. The space
between the diaphragm walls, embodied in a pipe-stay-pipe construction, and the abrasion plates is filled with a highly heat-conductive material,
graphite, for example.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Kokstrockenkühlkammer mit als Kühlwände ausgebildeten senkrechten Aussenwänden und in der Kühlkammer
angeordneten parallelen senkrechten Kühlwänden und quer dazu verlaufenden Stützwänden. Erfindungsgemäss sollen die Kühlwände
bzw. Stützwände nach unten hin schmaler werden und dadurch die von ihnen gebildeten einzelnen Kokskühlschächte sich unten erweitern.
Eine besondere Ausführungsform der Erfindung sieht vor, dass die als Kühlwände ausgebildeten Membranrohrwände mit äusseren ebenen
Verschleissplatten versehen sind. Der Zwischenraum zwischen den in Rohr-Steg-Rohr-Konstruktion ausgeführten Membranwänden und den
Verschleissplatten ist mit hochwärmeleitfähigem Material, z.B. Graphit, ausgefüllt.
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